

TENDANCE

Outdoor

Comme chaque année, dès le retour du printemps, il nous prend une furieuse envie de sublimer nos espaces extérieurs afin de profiter pleinement et avec goût de la douceur des beaux jours autant que des soirées qui s'étirent avec paresse. Colorées, classiques, ethniques, design ou encore bohèmes, les marques de mobilier outdoor réinventent avec originalité l'ambiance de ce lieu de détente et de lâcher prise.



Vondom Collection Ibiza

THE GREAT OUTDOORS

Every year, as soon as springtime comes around again, there is always a mad rush to update our outdoor areas, so that we can enjoy them with a taste of tenderness on sunny days, as well as on long, lazy evenings. Outdoor furniture specialists have come up with colourful, traditional, ethnic-inspired, designer-style and bohemian pieces for your exterior outdoor relaxation pleasure.



SIFAS FAUTEUIL BIG ROLL

Inspiré des incontournables bouées gonflables, ce fauteuil est aussi confortable qu'il n'y paraît. PPC : 2 510 €

SIFAS BIG ROLL ARMCHAIR

Inspired by our old favourite, the inflatable rubber ring, this chair is just as comfy as it looks. RRP: €2,510

EDMOND & FILS CONFIDENT TOI ET MOI TUILERIES

Un original confident inspiré du modèle fabriqué en 1923 par les ateliers de la Ville de Paris pour l'aménagement des parcs parisiens. PPC : 1119 €

EDMOND & FILS TOI ET MOI TUILERIES LOVE SEAT

An original-looking love seat inspired by the one built in 1923 by the city of Paris's workshops to furnish public parks. RRP: €1,119



LOTHANTIQUE BOUGIES OUTDOOR

Parées de pots en céramique aux motifs graphiques et colorés, ces bougies d'extérieur aux fragrances de menthe, fèves tonka, genévrier ou encore citronnelle égayeront les belles soirées d'été. PPC : 69 €

LOTHANTIQUE OUTDOOR CANDLE

In their graphic and colourful ceramic pots, these outdoor candles come in fragrances such as mint, tonka bean, juniper and citronella, ideal for your summer soirées. RRP: €69



ROYAL BOTANIA CHAISES LONGUES STYLETTO

Dessinées par Kris Van Puyvelde, ses chaises longues à la structure en aluminium invitent à la paresse.

ROYAL BOTANIA CHAISES LONGUES STYLETTO

Designed by Kris Van Puyvelde, these loungers have an aluminium frame that invites you to laze.

